

# 大阪市立西淀中学校 2月学校だより

校訓

「強いからだ」「清い心」「深い智」「高い志」

## 受験シーズンを迎えて

1月が終わり、いよいよ受験シーズンがやってきました。3年生の皆さんには、義務教育の集大成ともいいうべき高校受験となります。10・11日の私立高校入試、20・21日の公立高校特別入学者選抜を控え、緊張の日々が続きますが、体調管理に十分注意するとともに、精神面での安定を心がけてください。

体調管理では、外出後の手洗いの励行と十分な栄養と睡眠をとり、日常の生活リズムを整えておくことが大切です。夜遅くまで勉強している人もいると思いますが、入試の時間帯に脳が最も働きやすい状態にするためには、当日だけではなく日頃から朝6時30分頃には起床、必ず朝食をとり、夜は11時頃には寝る習慣をつけておいてください。

精神面での安定では、いろいろと不安になることもあると思いますが、常に心を落ち着かせるよう心がけてください。また、決してあせらず、あきらめず、最後まで頑張る姿勢を失わないでください。保護者の皆様には、精神面での温かいご支援をよろしくお願ひ申しあげます。

1・2年生の皆さんも、1年先2年先には、今度は皆さんが本番を迎えます。入試制度の中で、学年末の評定が大阪府立高校の内申に活用されます。自分の進路に対する意識をしっかりと持ち、毎日の学校生活をしっかりと送ることによって、将来の進路の展望がはっきりと見えてきます。

また、1・2年生の皆さんには、今月から来月にかけて様々な学年の行事があります。みんなで協力することが、一つの行事を成功に導きます。逆に、一人のわがままが失敗に繋がってしまうこともあります。一人ひとりが、集団で行う活動に対して「思い」をどれだけ持てるかが大切です。同じ集団で過ごす一員として心を一つにして、また、最後の学年行事として頑張ってくれることを期待しています。

## 職場体験学習を実施しました

1月25・26日の2日間、2年生で職場体験学習を行いました。各事業所の皆様には、ご多用の中、たくさんの中学生を受け入れていただき誠にありがとうございました。

さて、職場体験学習の必要性や意義については、下記のように指摘されており、この視点をふまえ、本校では毎年2年生で実施しています。

### 【必要性】

生徒が直接働く人と接することにより、また、実際的な知識や技術・技能に触れるを通して、学ぶことの意義や働くことの意義を理解し、生きることの尊さが実感できる。さらに、生徒が主体的に進路を選択決定する態度や意志、意欲などを培うことができる教育活動である。

### 【意義（生徒にとって）】

- ・自己の理解を深め、職業の実像をつかみながら、望ましい勤労観、職業観を身に付けることができる。
- ・異世代間も含めたコミュニケーション能力の向上を図ることができる。
- ・実際的な知識や技術を学ぶことができる。
- ・社会的なルールやマナーを体得することができる。

### 努力目標（日々達成しよう）

1. 相手の気持ちを考えて行動しよう
2. 一時間一時間の授業を大切にしよう
3. 集団のルール・マナーを守ろう
4. 自ら進んで元気よくあいさつをしよう
5. 時間を守り規則正しい生活をしよう

### 学校元気アップ事業

- ①自主学習活動支援（学習会や美習教科の支援）定期テスト前の放課後に自主学習会を行っています。
  - ②図書館活動支援（図書室運営の支援）昼休みの図書館開放のお手伝いをしています。
- ⇒双方ともボランティアの方を募集しています。

## 3月の主な予定

1日（水）	1・2年学年末テスト
2日（木）	1・2年学年末テスト 公立高校一般入学者選抜出願
3日（金）	1・2年学年末テスト
6日（月）	生徒送別会
9日（木）	公立高校一般入学者選抜
13日（月）	卒業式予行
14日（火）	卒業式
16日（木）	2年駅伝大会
17日（金）	公立高校一般入学者選抜合格発表 1年合唱コンクール
22日（水）	1・2年保護者進路説明会
24日（金）	修了式 部活動集会

